

Pressemitteilung

Eltville, Juli 2015

Ich gönn mir was: Mit dem neuen Rotkäppchen Qualitätswein Lieblich

Zuhause ist es doch am schönsten. Mit nur wenigen Handgriffen verwandeln wir die eigenen vier Wände in unsere individuelle Wellness-Oase, in der wir entspannen und die Seele baumeln lassen können. Passend zur harmonischen Stimmung genießen wir den neuen Rotkäppchen Qualitätswein Lieblich.

Freie Stunden nutzen wir für eine ausgedehnte Pflege von Körper und Seele. Bei schönem Licht, sanften Düften und relaxten Klängen kann man die Gedanken schweifen lassen und sich etwas Gutes tun. Die sanfte Erholung Zuhause produziert Glücksgefühle und bringt Körper und Seele in Balance. In der kälteren Jahreszeit genießen wir ruhige Momente in der warmen Badewanne oder vor dem Kamin. Zum Abrunden der relaxten Stimmung genießen Liebhaber wahlweise ein Glas Rot- oder Weißwein des neuen Rotkäppchen Qualitätswein Lieblich.

Über Rotkäppchen Qualitätswein:

Rotkäppchen Qualitätswein ist eine Marke aus dem Portfolio der Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH, Freyburg (Unstrut).

Rotkäppchen Qualitätswein gibt es ab sofort auch in zwei lieblichen Varianten. Ein Duo, bestehend aus einem weißen Silvaner und einem Rotwein der Rebsorte Regent, verspricht Liebhabern die perfekte Harmonie von Weingenuss und Augenblick. Der weiße Rotkäppchen Silvaner Lieblich erinnert mit seiner fruchtig-weichen Note an Stachelbeere und grünen Apfel. Feinfruchtiges Aroma reifer Beerenfrüchte und ein harmonisch-weicher Charakter zeichnen den Rotkäppchen Qualitätswein Regent Lieblich aus.



Telefon: +49 40 547 202-22

neleluchsinger@pr-integra.com



Foto:



neleluchsinger@pr-integra.com

Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH | Pressekontakt: Nele Luchsinger, Integra Communication GmbH